

令和3年東庄町成人式

# 風薫る5月 互いに成人を祝う



▲「二十歳の自分におくるメッセージ」岩瀬 樹さん

## 134人が成人

東庄町では、延期していた成人式を5月2日(日)に開催し、134人が成人を迎えました。

晴れ着姿の新成人101人が町公民館に集い、マスクをしていてもわかるほど、たくさんのお笑みがこぼれていました。また、会場に來られなかった新成人や家族には、式典の様子をオンライン配信(5月2日)し、併せて記念DVDが贈られました。

今年の成人式は、新成人自身が司会進行(高橋柚葉さん、山本佳代子さん)を務めたり、動画を作成したりするなどして、自分たちで式典を盛り上げました。

主催者の岩田利雄町長は「仲間を大事にし、素晴らし



▶「はたちのことば」(上)高木 結菜さん (下)小野 桂高さん

## 20歳の想い

新成人の皆さんに伺いました



飯田 朋樹さん  
「教師になります!」

岩井 日向子さん  
「20歳になりました!!  
ありがとうございます」





## 恩師からのメッセージ

宮崎三千夫先生

晴れの成人式を迎えおめでとうございます。未来へ向け精進してください。

吉岡俊樹先生

東庄中学校の職員として皆さんのこれからの頑張りを全力で応援しています。

鬼澤美晴先生

成人おめでとうございます。皆さまのご活躍とご多幸をお祈りしています。

園部敬子先生

おめでとうございます。これからも「元気に明るく」頑張ってください！

▶新成人による司会進行



▶自作の動画を見る新成人



「い人生を歩まれますように」と新成人たちにお祝いの言葉を贈りました。当時中学校校長だった五十嵐正憲教育長は、「一人の大人になった皆さまに「至誠通天」という言葉を贈ります」とエールを贈りました。

新成人からは、代表して高木結菜さんと小野桂嵩さんが「はたちのことば」を発表し、家族や恩師などお世話になった方へ感謝の気持ちを述べるとともに、これからの抱負や決意を語りました。

また、「二十歳の自分におけるメッセージ」では、岩瀬樹さんが小学6年生のときに描いた自分あてのイラストを掲げ、会場は和やかな空気に包まれました。

式典後のアトラクションでは、新成人の櫻井秀悠さんと恩師の菅浦沢真知子先生のマリ نباとピアノの美しい演奏が行われました。また、自分たちの幼少から今までの成長を写した動画を見ながら、互いに成人を祝いました。

新成人の皆さま  
おめでとうございます



廣岡 奈々さん  
「プロのカメラマンになるのが目標です」



菅澤 梨乃さん  
「建築士になるのが夢」



松羽 優斗さん  
「好きな言葉は「愛」」